

# EXPOSITION

Du 20 au 29 avril 2018

« Dites-leur avec les gestes, avec les paroles, avec le cœur, que le Seigneur ne reste pas dehors, il ne reste pas à l'extérieur de leur cellule, mais il est à l'intérieur, il est là. »

## L'EGLISE

## ET LA PRISON

Lui aussi est un prisonnier, encore aujourd'hui, prisonnier de nos égoïsmes, de nos systèmes, de tant d'injustices parce qu'il est facile de punir les plus faibles, mais les gros poissons nagent librement dans les eaux. Aucune cellule n'est assez isolée pour exclure le Seigneur, aucune... »

Pape François, aux aumôniers de prison italiens, octobre 2013

**Eglise  
Notre Dame  
aux Neiges  
à Aurillac**

